



PDAM Jogja Naikkan Tarif

JOGJA -- Perusahaan Daerah Air Minum (PDAM) Tirta Marta Kota Jogja berencana menaikkan tarif air minum sekitar 20 persen mulai pertengahan tahun ini. "Sudah sekitar 2,5 tahun terakhir, PDAM belum menaikkan tarif air minum," kata Direktur Utama PDAM Tirta Marta yang baru saja dilantik, Imam Priyono seperti dikutip *Antara*, Jumat.

Menurut dia, kepastian besaran kenaikan tarif tersebut diusahakan tidak memberatkan masyarakat umum sebagai pengguna layanan air minum dari

PDAM.

Saat ini, tarif air minum dari PDAM sebesar Rp1.500 per meter kubik, namun besaran tersebut belum sesuai dengan biaya produksi air minum sebesar Rp 2.300 per meter kubik.

Pasal 33 Undang-Undang Dasar (UUD) 1945 menyebutkan pemanfaatan air harus sebesar-besarnya untuk kepentingan masyarakat. "Jadi kami akan bertanggungjawab terhadap pemenuhan air bersih kepada masyarakat," lanjutnya.

Untuk itu, PDAM Tirta Marta akan

membersihkan sumur umum milik warga yang mengandung bakteri e-coli yang cukup tinggi. Saat ini, masyarakat yang belum terlayani air bersih oleh PDAM adalah sebesar 40 persen, namun kebanyakan dari mereka telah menggunakan sumur sendiri.

Sebanyak 75 persen dari kebutuhan air untuk masyarakat Kota Jogja masih dipenuhi dari Sleman dan sisanya dipenuhi dari sumber air di Kota Jogja yaitu di Kotagede, Gondokusuman dan Bener.

>> KE HAL 6

PDAM Jogja Naikkan Tarif

Sambungan dari halaman 12

"Untuk sumber air dari Magelang belum bisa diwujudkan pada tahun ini," lanjutnya.

Selain itu, Imam yang menggantikan posisi Dachron Soleh itu menyatakan prioritas utamanya adalah melakukan penyisiran kebocoran pipa dan akan dilakukan di Mergangsan dan Mantrijeron sebagai tahap awalnya. "Kebocoran yang terjadi adalah 34 persen dari total jaringan yang ada, tetapi kebocoran yang bisa dipertang-

gungjawabkan adalah lima hingga delapan persen sehingga kebocoran yang sesungguhnya terjadi sekitar 25 persen," lanjutnya.

Pada 2010 atau 2011, PDAM juga berencana membuat instalasi air bersih yang bisa langsung dikonsumsi di beberapa tempat wisata, seperti Kraton, Pakualaman dan pasar tradisional besar seperti Beringharjo. "Seperti yang sudah dilakukan di Taman Pintar sebagai bentuk dukungan untuk menggalakkan pariwisata Kota Jogja," lanjutnya. (*)

turkan Kepada Yth. :

1. Walikota Yogyakarta
2. Wakil Walikota Yogyakarta
3. Sekretaris Daerah
4. Asisten

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PDAM Tirtamarta	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Desember 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005